

8 DE OCTUBRE:  
DIA DEL GUERRILLERO HEROICO.

EL PUEBLO ARGENTINO VIVE HOY MOMENTOS DECISIVOS. EN MEDIO DE UN CLIMA DE ABIERTA REPRESION, LAS BANDAS PARAPOLICIALES OPERAN IMPUNEMENTE ASESINANDO A QUIENES DEFIENDEN LOS INTERESES DEL PUEBLO, MIENTRAS QUE LOS MEJORES HIJOS QUE HA DADO NUESTRA PATRIA, LOS COMBATIENTES REVOLUCIONARIOS, OFRECEN SU VIDA LUCHANDO EN POS DE UN SOLO OBJETIVO, EL OBJETIVO DE LA PATRIA SOCIALISTA, QUE HARA LA FELICIDAD DE LOS HOMBRES Y MUJERES ARGENTINOS.

ESTOS COMBATIENTES SIGUIENDO EL EJEMPLO VIVO DE NUESTRO COMANDANTE "CHE" GUEVARA, ASUMIERON FIRMEAMENTE LA DESICION DE TRANSITAR POR EL DURO CAMINO QUE NOS EXIGE LA LIBERACION DE NUESTRA PATRIA: EL CAMINO DE LA GUERRA REVOLUCIONARIA.

NOSOTROS, QUE DESDE NUESTRO FRENTE DECIDIMOS PARTICIPAR ACTIVAMENTE EN ESTA DURA BATALLA QUE SE ESTA LIBRANDO, HACEMOS HOY UN LLAMADO A TODOS LOS JOVENES HONESTOS Y PATRIOTAS A QUE TENGAMOS PRESENTE EN CADA UNO DE NUESTROS ACTOS EL EJEMPLO DE EUCHA, DE AMOR A LOS PUEBLOS Y DE MORAL REVOLUCIONARIA QUE EL "CHE" NOS SUPO MOSTRAR.

EN ESTE DIA, EL DIA DEL GUERRILLERO HEROICO, HAGAMOS UN HOMENAJE COMBATIENTE A TODOS AQUELLOS QUE COMO NUESTRO QUERIDO COMANDANTE DIERON SU VIDA GENEROSAMENTE POR EL TRIUNFO DEL PUEBLO CONTRA SUS OPRESORES, POR LA DEFINITIVA LIBERACION, LA PATRIA SOCIALISTA.

"EL PRESENTE ES DE LUCHA, EL FUTURO ES NUESTRO".  
"CHE"

JUVENTUD GUEVARISTA

